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バスガイドの千葉梨菜さんを講師に招き平和集会が６月

１４日（日）に行われました。「糸満市

平和都市宣言」や「月桃」の歌を歌い

平和な世界を全員で希求しました。それぞれ

の児童が「何を感じ」「何を伝えたいのか」紹介します。な

お、紙面上数名の感想を記載します。

◇みんないきてほしいです。

みどりのせかいのがじゅまるさん

おとうさんやおかあさんを

まもってくれてありがとう

きゃんみさきで、しんだひとたち

いきてほしかったです。

＜えいもりかいむ（１年）＞

◇４才の子どもがないて親がギュ－とだきしめて

きがついたらいきをしていなかったところが、かわいそうでした。

わたしたちは、今せんそうもないし、へいわだから、しあわせ

とおもいます。

また、今は、たべものもあるし、みんながいるから、とってもし

あわせとおもいます。

また、せんそうは、いやだなとおもいました。

わたしは、今しあわせだから、とってもうれしいです。

＜志茂千紘（２年）＞

◇ ぼくが、平和しゅうかいをしてのかんそうは、

今は、せんそうもないし、食べものも食べられるので、平和だな

とおもいました。あと、せんそうのときは食べものが少なかった

ので、人が人をころすので、もうおこらないでほしいです。

ぼくができることは、ただねがうことしかないのでそれをがん

ばりたい。 ＜仲門紗雪（２年）＞

◇１９４４年沖縄は、せんそうがおこりました。

わたしのおじいさんのお父さん、お母さんもわたしがす

んでいる糸まんでなくなりました。おじいさんが子どもの

ころ、お父さんとお母さんとはなればなれになり、一人で

ひっしににげていって、今も生きています。この平和がず

っとつづいてほしいです。

＜大保舞紗（３年）＞

◇ せんそうの時のこどもたちは、おかあさんとおとうさん

とのたいせつなくらしをしていなかったので、かわいそう

です。ぼくたちのじだいでは、せんそうをやりたくありま

せん。そのためには、人と人はせんそうをしてはいけない

と思いました。ぜったいにせんそうをおこすこともやりた

くありません。

＜徳嶺健斗（３年）＞

◇ 今日がもしもせんそうだったら、今はどうなって

いたか。ばくだんがいっぱいおちたりして、じゅうの

音もいっぱいきこえて、ししゃがいっぱいでて、まい

にちのあたりまえのくらしがなくなってにげたりかく

れたりしながら、まいにちをすごしていたかもしれな

い。でも平和があるからまい日のあたりまえのくらし

があるのかもしれない。

＜伊禮勇太（３年）＞

◇ 私は千葉さんの話を聞いて思ったことは、二つあ

ります。一つ目は、アメリカ軍はこわいと思いまし

た。なぜなら、せんそうで勝つために、へりや船で

沖縄に来て何の罪もない人たちまでぎせいにしてい

るからです。二つ目は、対馬丸沈没の事です。なぜ

なら、８月２２日の夜１０時１１分ごろに、アメリカ

の船ゴ－フィンゴ－に対馬丸はばくだん落とされて、

８００人以上の子ども、お年よりなどの命が失われた

からです。小さなけんかから、せんそうへとつながっ

ていくのです。

だから、私たち一人一人が命を大切にすることが、

せんそうは起こさないことにつながると思います。

＜波平葉月（４年）＞

◇ 私は千葉さんの話を聞いて、せんそうは二度と起

こってほしくないと思いました。理由は、せんそう

が起こると、家族と離れたり、大けがをしたり、殺

されたり、眠れないからです。また、食べる物がな

いし、みんなと遊んだり、勉強する事ができないか

らです。だからせんそうは、おこってほしくないと

思いました。私たち、一人一人がやさしい気持ちを

持って、せんそうをおこさせないようにしたいです。

＜ 新田海空（４年）＞

◇ 今日２・３校時にバスガイドの３人の方々が来て

くれて戦争について話をしてくれました。それで分

かったことはこわいものと知りました。１９４５年

３月～６月に戦争が起こりました。千葉梨菜さんが

戦争のことをたくさん教えてくれました。とっても

戦争のことが分かったので、平和のままがいいなぁ

と思いました。そして、平和都市宣言をおぼえてい

たいです。７０年前の戦争が起こらないようにみん

なで協力していきたいです。平和集会はとても良か

ったです。 ＜宮城遥菜（５年）＞

◇ 今日、平和集会がありました。そして、分かった

ことが、二つありました。一つ目が、どうくつのな

かが暗くてとてもこわかったそうです。そして赤ち

ゃん泣いたら、泣き止ませろとおこる人がいたとい

うのを聞いてこわいな思いました。二つ目は、死に

たくない人も死なないといけない時代であったんだ

な～と思いました。この二つの理由でせんそうがな

いほうがいいなと思いました。

＜新里察得（５年）＞
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歯の衛生月間に因み虫歯０ 児童表彰が６月１７

日（水）の保健朝会でありまた。今年度の虫歯０

の児童は９名、すでに治療了は２２名でした。

おめでとうございます。＜む し歯 ０の児童表彰＞

◇ぼくは、平和について思うことは、みんなが仲良くすること

です。なぜなら、昔は、戦争がいっぱいあって、人々の笑顔を

奪っていたからです。

それに、小さな事から戦争は、生まれてきたからです。

ぼくは、平和にするために友達とはけんかせず、けんかをし

たらちゃんと謝り教え合うなど、人のことをちゃんと考えて行

動するようにしたいです。それと、あいさつをすると、人の気

持ちは良くなり、逆に戦争が起きにくくなります。ぼくは、そ

う言うことをやっていくようにがんばりたいです。そして、世

界は、いつまでも戦争が起きず、平和であってほしいです。

＜志茂 佑（６年）＞

◇私は今日のお話で、戦争がどんなに辛かったかを知るこ

とができました。私は戦争を体験していないので、今日の

お話で「平和っていいことなんだ」と実感しました。

梨菜さんのお話しは、おばあちゃんに扮してお話をして

いたので、聞きやすかったです。

私は、生きたくても生けない人たちがいたなんて、初めて

知りました。私は、大人が起こした戦争のために子供や老

人まで命を失うことは悪いことだと思います。

私はこれから自分ができることからやりたいと思います。

ハロゲン力をするのではなく考えてほしい。

二つ目は、言葉づかいです。友達が傷つく言葉は言わな

いようにしたいです。この二つのことを守って平和が続い

てほしいです。 ＜波平双葉（６年）＞

離島体験感想

水納島に行ってきま した

＜ １ 年生＞

と く む ら やすな り

おおむら そ ら

やま し ろ り んか

たい ら れ も ん

＜ ２ 年生＞

仲門 さゆ き

＜ ６年生＞

北谷 朋輝

島元 浩志

志茂 恋桜

波平 双葉

＜ ５年生＞

久米 健誠 新里 察得

野原 未希 宮城 遥菜

＜ ６年生＞

志茂 佑 玉井 俊輔

仲西 史也 南 右京

宮西 勇璃 新垣 澪

仲門 音音

＜ １ 年生＞

なみひ ら えい じ

＜ ２年生＞

宮城 ゆ りな

＜ ３年生＞

上原 佳月 玉那覇 玲

山城 博誠 新里 友唯

宮西 来実

＜ ４年生＞

玉那覇 翼 伊禮 心音

仲門花優音 波平葉月

先日（６月２８日）のＰＴＡ親子作業お疲れ様で

した。５７名の保護者の皆様が参加し、学校全体

が綺麗になりました。ありがとうございました。

日 曜 主な行事

３ 金 研究授業（６年生）赤嶺秀幸教諭

１４ 火 地 域 教 育 懇 談 会

１７ 金 １ 学 期 終 業 式

２１ 火 補習指導午前中 （～２４日）

２２ 水 個 人 面 談 （ ～ ２ ３ 日 ）

２６ 日 みさきっ子フェスタ

６月１０日水納島に５年生は行ってきました。特に印象に残っ

たことをまとめてみました。

＜徳嶺にいな＞ 海がとてもきれいでにごっていなかった。

ジャガイモの皮の色が本島と違って赤っぽい色だった。肉も

軟らかくて美味しかった。とても楽しかった。

＜久米健誠＞ 水納島の人たちは優しくて親切であった。海

は、青くて透明できれかったのでもう一度行ってみたいです。

＜宮城遥菜＞ 島の海岸を一周歩いて海がきれいでした。水納

小・中学校の交流会で、喜屋武小の紹介やエイサ－、ハ－リ

の紹介をしました。サンゴでふうりんを作っていい音になっ

たのでうれしかったです。

＜仲間春翔＞ 海を探検するとゴミや骨を発見しました。ビン

やペットボトルは中国から流れてきていることが分かりました。

心に残ったことは、ふうりんづくりを湧川さんに教えてもらい

きれいな音が出たことです。

＜野原未希＞ いろいろ水納島のことを知り、友達３名でき

たことが良かったです。さんごでふうりんがつくれるので家

でも作ってみたいです。

＜新里察得＞ 海で泳いだりたくさんの魚を見たことです。

自然を大切にする気持ちになりました。

＜徳嶺颯希＞ ビ－チで泳ぎいろいろな魚やでっかいハゼを

見たり、ふうりん作りをしたことです。分かれる時のテ－プ

は寂しかったです。

＜仲西李羽＞ サンゴの風りん作りは、自分の好みの色が選

べてとても満足の風りん作りができました。海も青くて魚が

すぐ近くにいてすごいでした。大きなバッタもいました。

治療完了児童表彰

虫歯 ０表彰

歯の衛生月間で ３ １ 人朝会で表彰


